
검  토  의  견  서
도심 주택공급 활성화를 위한 법령 개정 촉구 결의안(2)

최호정의원님께서 발의하신 의안번호 2번 

「도심 주택공급 활성화를 위한 법령개정 촉구결의안」에 대한 

검토의견을 말씀드리겠습니다.

서울 시내 주택공급을 늘리고 

주택의 품질을 높여 국민의 주거 안정을 실현하기 위한

재개발․재건축 활성화 관련 법령 개정과

공공임대주택, 민영주택 품질 개선을 위한 관련 법령 정비를 

촉구하는 본 결의안은

궁극적으로 빠르고 획기적이면서도 고품질의 주택공급을 통한 

서울시민의 주택난 해결을 정책의 최우선 순위로 두고

역량을 집중했던

우리 시의 정책 방향과 일맥상통합니다.

우리 시는 그동안 재개발․재건축을 가로막아왔던 규제 완화 등



주택공급을 확대하기 위한 

지자체 차원의 가능한 모든 노력을 기울여왔으며 

최근 가시적인 성과가 하나 둘 나오는 중입니다.

정부와도 “주택공급 확대”라는 공동의 정책 기조 아래 

협력하고 있으며, 

지난 16일 국토교통부가 발표한‘국민주거안정 실현방안’에 

그동안 우리 시와 논의해 온 

규제 개선 방향의 큰 틀이 담기기도 했습니다.

우리 시는 본 서울시의회 결의안의 취지와 목적에

깊이 공감하는 바입니다.

 

앞으로 법령 개정 등 입법화의 과정에서도 

현실성 있는 대안을 제시하는 등 

정부와 적극적으로 협조할 계획이며, 

완화되는 규제에 대해 구체적인 실행계획을 세우고 

빠르게 현장에 적용할 수 있도록 만반의 준비를 하겠습니다.

이상으로 검토의견 설명을 마치겠습니다. 감사합니다.


